

SUMAN 54 MIL MDD

Las remesas vuelven a romper récord

Los ingresos por remesas en abril ascendieron a cuatro mil 718 millones de dólares, lo que significó un incremento de 16.6 por ciento en comparación con el mismo mes del año pasado, informó el Banco de México. La cifra significó el monto más elevado en captación de recursos enviados por mexicanos en el exterior para el mes de abril desde que el banco central registra los envíos. Además, con este resultado la captación de remesas sumó 24 meses consecutivos de crecimiento a tasa anual. Asimismo, el envío de dinero de mexicanos en el exterior hiló 13 meses con aumentos a doble dígito. En el acumulado de 12 meses, las remesas sumaron 54 mil 162 millones de dólares, lo que significó un nuevo máximo histórico. **Pág. 16**

DOS AÑOS CONSECUTIVOS DE CRECIMIENTO

Remesas récord de 54 mil mdd en 12 meses

JUAN LUIS RAMOS

Los envíos históricos no reflejan una recuperación de la economía mexicana, sino del dinamismo de EU

Los ingresos por remesas en abril ascendieron a cuatro mil 718 millones de dólares, lo que significó un incremento de 16.6 por ciento en comparación con el mismo mes del año pasado, informó este miércoles el Banco de México (Banxico).



La cifra significó el monto más elevado en captación de recursos enviados por mexicanos en el exterior para el mes de abril desde que el banco central registra los envíos de dinero.

Además, con este resultado la captación de remesas sumó 24 meses consecutivos de crecimiento a tasa anual. Asimismo, el envío de dinero de mexicanos en el exterior hiló 13 meses con aumentos a doble dígito.

En el acumulado de 12 meses, las remesas a México sumaron 54 mil 162 millones de dólares, lo que significó un nuevo máximo histórico, reportó el banco central.

Solo en el primer cuatrimestre del año, el valor acumulado de estos ingresos fue de 17 mil 239.5 millones de dólares, monto 17.6 por ciento superior al observado en el mismo periodo de 2021.

De acuerdo con Banxico, en el cuarto mes del año se registraron 12.1 millones de transacciones desde el exterior hacia México, con un envío promedio de 391 dólares cada una.

En su comparación mensual, los ingresos por remesas en abril aumentaron 4.9 por ciento, luego de retroceder 2.1 por ciento en marzo.

Janneth Quiroz, especialista en economía, resaltó que el crecimiento de este indicador no se atribuye a una recuperación de la economía local, sino a un mayor esfuerzo de migrantes para enviar recursos, principalmente desde Estados Unidos.

El dato reportado por Banxico significa que, en promedio, los mexicanos que viven y trabajan en el extranjero enviaron a sus familiares en el país 157.2 millones de dólares diarios durante abril.

Para Gabriela Siller, directora de Análisis Económico Financiero de Banco Base, el aumento en las remesas refleja más el dina-

de remesas
e abril mismo de la economía estadounidense, principal fuente de estos recursos para México.

Sin embargo, la especialista destacó que a pesar de que el flujo de remesas acumulado en 12 meses sigue alcanzando nuevos máximos históricos, este indicador ha crecido a un menor ritmo desde enero pasado.

Refirió que en 2021, el flujo de remesas de 12 meses creció a un ritmo mensual promedio de 915 millones de dólares, y para el último trimestre de ese año avanzó a un ritmo promedio de mil 199 millones de dólares. Pero entre enero y abril de 2022 este flujo creció en promedio 644 millones de dólares por mes.

“Lo anterior es señal de una desaceleración en el ritmo de crecimiento de las remesas luego de que en Estados Unidos concluyeran la mayoría de los estímulos por desempleo que se otorgaron a partir de la pandemia”, dijo Siller en un análisis.

Añadió que el flujo está en riesgo hacia la segunda mitad del año si la economía de Estados Unidos se desacelera y comienza a registrar un deterioro del mercado laboral.

envío res llone ra)



de- pa



ARCHIVO LAURA LOVER/



Registran 12 millones de envíos en abril

